

**Betreff:**

Neubau eines modifizierten Skaterparks und Streetballanlage (SPD)

**Antragstext:**

Neubau eines modifizierten Skaterparks und Streetballanlage

„Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob anstelle des Ersatzes der alten demontierten Half-Pipe durch eine neue baugleiche Anlage nicht die vorgesehenen Mittel dazu verwendet werden können, einen funktionellen Skaterpark mit einzelnen, speziell auf die Bedürfnisse der Sportler zugeschnittenen Module zu errichten. Ferner wird gebeten die Planung um eine Streetball-Anlage auf den gleichen Gelände zu erweitern und dieses Vorhaben zu unterstützen., damit hier ein Freizeitangebot geschaffen werden kann, dass über die bisherigen Möglichkeiten unterhalb des Festplatzes hervorgeht.“

**Begründung:**

Zahlreiche Gespräche mit den Nutzern der ehemaligen Half-Pipe haben gezeigt, dass dieses Angebot grundsätzlich angenommen wird. Als Verbesserung und zur Optimierung einer solchen Freizeiteinrichtung halten wir es für geboten und sehr sinnvoll, die Mittel dazu zu verwenden, dass hier eine Lösung erarbeitet werden kann, die die Vorschläge der jugendlichen Nutzer beinhaltet. Hiermit kann eine große/größere Akzeptanz und Attraktivität geschaffen werden, um mehr Nutzer und neue – vorwiegend jüngere – Sportinteressierte an die Anlage zu bringen und ein sportliches Freizeitverhalten nachhaltig zu fördern.

Eine unverbindliche Planungsskizze wird in der Sitzung als Tischvorlage verteilt. Eine mündliche Begründung kann auf Wunsch in der Sitzung gegeben werden.

gez. Bauer

Wiesbaden, 08.04.2008